

Chères familles,

C'est avec plaisir et soulagement que nous vous annonçons que la 3<sup>ième</sup> vague de vaccination s'est terminée avec beaucoup de succès ce 4 mars 2021. Ce 3<sup>ième</sup> passage a permis d'atteindre les pourcentages recommandés par le GEMS (Groupement d'experts de stratégie de crise pour la covid-19) et ouvre ainsi la porte à de belles perspectives. Avec le délai nécessaire de 10 jours, nous pourrons dès le lundi 15 mars appliquer les mesures d'assouplissement de la circulaire gouvernementale du 19 février.

Les nouveautés portent essentiellement sur les visites et sorties :

- Les visites se font en chambre ou dans un espace de vie pour les chambres à 2 lits.
- 2 mêmes visiteurs/résident/par 15 jours avec le registre des visites à compléter par le visiteur à son arrivée. (Les enfants de moins de 12 ans sont assimilés à des visiteurs.). Si toutefois, une famille désire venir à plus de 2 personnes, la rencontre par l'intermédiaire du plexiglas reste toujours possible sur demande.
- Les visites sont libres d'heures. Nous avons toutefois aménagé les plages horaires par rapport à notre ROI afin de pouvoir respecter les directives gouvernementales. Ces modifications communiquées à l'AViQ sont :

**De 10h à 12h et de 13h à 17h** (mardi, jeudi, w-e et jours fériés)

**De 10h à 12h et de 13h à 19h** (lundi, mercredi et vendredi)

- Des contacts étroits entre le résident et le visiteur sont autorisés. Chacun sera informé sur les connaissances actuelles de protection des vaccins.

Toutefois, un visiteur qui ne respecterait pas ces directives pourra se voir refuser l'accès et une autre personne pourra le remplacer.

- Les colis peuvent être remis directement au résident.
- Les promenades ou activités extérieures des résidents se font dans les conditions du CODECO : 10 personnes à partir de ce 8 mars.
- Les sorties ou retours en famille se font également dans les conditions du CODECO avec la possibilité de recevoir 1 contact rapproché. Si le séjour en famille n'excède pas 48h, le résident ne sera pas isolé à son retour dans la MR.

Le port du masque « chirurgical » personnel obligatoire pour le visiteur, les mesures barrière et d'hygiène, l'attestation sur l'honneur sont toujours d'actualité.

D'ici le 14 mars prochain, les visites restent organisées au sein de notre cafétaria.

Dans notre newsletter de février et pour le plus grand bonheur des résidents, nous vous avons annoncé la réouverture du restaurant et l'élargissement des activités proposées. Les sourires affichés au quotidien témoignent de la satisfaction retrouvée et d'un retour à plus de normalité.

Pour conclure cette troisième newsletter 2021, nous souhaitons remercier vivement toutes les chevilles ouvrières qui ont contribué de près ou de loin à la campagne de vaccination interne. Grâce à cette dernière, nous osons espérer un printemps empreint de plus de « zénitude » que l'an dernier et ce même si nous restons plus que jamais vigilants pour tout un chacun.